



# Ma fille est atteinte de la maladie de Refsum infantile.

Bonjour/bonsoir, je suis mère de deux enfants, Noémie et Carl. Carl à 9 ans et Noémie 3 , Noémie souffre de la maladie de Refsum. Cette maladie est mon pire cauchemar, si vous saviez à quel point j'aimerais qu'elle aille rien... Mon but pour elle est de récolter un petit peu d'argent, avec lequel je pourrais lui acheter des jouets, de beaux habits, et ainsi, de rendre sa vie plus heureuse . J'ai de très faibles moyens ainsi que mon mari. Sachez que vous pouvez changez les choses et changer peut être même sa vie. Aidez la ? Si vous ne pouviez, rien que partager ce message ce serait incroyable. Bonne journée/soirée, ?En vous remerciant de sa part. ? Mélanie.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/JslIW4Ga>



*Scannez-moi !*



Cette cagnotte vous est proposée par :

**Mélanie EMERE**